



UNIVERSIDAD
DE SANTIAGO
DE CHILE



UdeSantiago **al Día**

AÑO XLII - EDICIÓN Nº 8.642 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio

Reconocidos egresados de distintos ámbitos se reúnen en nuestro plantel para compartir sus experiencias de aporte trascendental al país

El encuentro con el rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid es la primera de una serie de reuniones que se enmarcan en la Política de Egresados que está impulsando la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio.

Su vicerrectora, Dra. Karina Arias Yurisch, sostuvo que la calidad humana y profesional de los asistentes, entre quienes estuvieron el cineasta Hernán Caffiero y el director del SII, Fernando Barraza, "es la demostración de que nuestra formación lleva a nuestros egresados a puestos de excelencia para contribuir al desarrollo del país".



Marco Avilés



Marco Avilés

Creado en nuestra universidad en 2008:

Programa Educadores Líderes Usach es clave en la proyección temprana de la formación de estos profesionales



Gran participación de nuestros estudiantes a nivel continental:

Karateca de la U. de Santiago es distinguida con medalla de oro en torneo Sudamericano



Cedida

"Salud Universal en el Siglo XXI: 40 años de Alma-Ata":

Decana de Ciencias Médicas participa en lanzamiento de Informe de la Comisión de Alto Nivel de la OPS

SABÍAS QUE

30

estudiantes de la U. de Santiago han realizado pasantías en centros de innovación en Estados Unidos para validar sus tecnologías a través de Despega Usach, en los últimos 4 años.



Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl